

## Leitsätze männer.ch **Strategie und Selbstverständnis**

### **Selbstverständnis**

männer.ch ist das nationale Forum für männerbezogene Themen und männerspezifische Perspektiven in der Politik und versteht sich als Dachorganisation, welche auf Bundesebene die politischen Interessen von lokalen Männerinitiativen und Engagierten in der Männer-, Väter- und Bubenarbeit vertritt.

männer.ch bietet zukunftsorientierten Männern, Männerinitiativen und sympathisierenden Organisationen eine politische Plattform für ihre Themen und Anliegen an. männer.ch baut auf den Alltagserfahrungen in der Schweiz lebender Männer auf und nutzt das vielfältige Wissen aus der männerspezifischen Arbeit und der Forschung. männer.ch vertritt die legitimen Anliegen von Männern anwaltschaftlich. Zukunftsorientierung heisst, für eine Auflösung traditioneller Rollenkorsette einzutreten, einen umfassenden, nachhaltigen Emanzipationsprozess zu fördern und für echte Geschlechterdemokratie einzustehen.

männer.ch fühlt sich der unbedingten Gleichwertigkeit von Männern und Frauen verpflichtet. Gleichwertigkeit ist die Bedingung für die tatsächliche Gleichstellung und Gleichberechtigung der Geschlechter.

männer.ch setzt sich ein für Geschlechtergerechtigkeit und menschenfreundliche gesellschaftliche und wirtschaftliche Strukturen. männer.ch wendet sich gegen alle Formen der Gewalt unter Männern sowie zwischen Männern und Frauen.

### **Strategische Leitsätze**

männer.ch ist die Stimme der zukunftsorientierten Männer und Väter. Sie bündelt die Interessen der Männer- und Väterorganisationen und vertritt diese auf politischer Ebene. männer.ch ist für Politik, Verwaltung, Wirtschaft und Gesellschaft der zentrale Ansprechpartner der zukunftsorientierten Männer und Väter.

männer.ch hat eine engagierte, zahlenmässig starke Mitgliederbasis. Sie prägt die Entscheidungsprozesse innerhalb von männer.ch. Die Mitglieder profitieren von einer professionellen Interessensvertretung (Solidarnutzen) und attraktiven Dienstleistungen (Individualnutzen).

Das Kerngeschäft von männer.ch ist die politische Interessensvertretung, d.h. die Beeinflussung des politischen Meinungsbildungs- und Entscheidungsprozesses. männer.ch betreibt dazu aktive Medienarbeit und steht im Austausch mit Wirtschaft und Gesellschaft.

männer.ch vertritt die Interessen der zukunftsorientierten Männer und Väter engagiert und selbstbewusst. Die Wahl der Mittel orientiert sich an der situativen Angemessenheit. männer.ch kann konsensorientiert / diskret und publizitätsorientiert / laut agieren.

männer.ch arbeitet professionell und an Nachhaltigkeit orientiert. Die Grundsätze balancierten Mannseins finden auch in unserer täglichen Arbeit Beachtung; wir registrieren Tendenzen zur Selbstaussbeutung aufmerksam.

männer.ch sucht Koalitionen über alle Partei- und Verbandsgrenzen hinweg.

männer.ch strebt die Vernetzung / Verankerung in den Sprachregionen und den Austausch mit ausländischen Organisationen/Institutionen an.

## **Strategische Erfolgspositionen**

männer.ch ist neu, pionierhaft – und irritierend. Wir können das öffentliche Interesse wecken.

männer.ch kann eine Mittlerposition zwischen „Männer- und Väterrechtlern“ und „Gleichstellungsfrauen“ einnehmen.

männer.ch ist relativ ungebunden, d.h. muss wenig Rücksicht auf alte Banden und Seilschaften nehmen. männer.ch ist wendig und beweglich.

Wer bei männer.ch mit macht, hat eine hohe Eigenmotivation. Die gilt es zu nutzen.

Die Männerrollen, -bilder und –selbstverständnisse. sind im Wandel, haben sich aber noch nicht gewandelt. Wir sind zur richtigen Zeit handlungsfähig.